

La gauche espagnole demande à l'Union Européenne de condamner le blocus étasunien contre Cuba.



Madrid, 30 octobre (RHC/PL).- Des Eurodéputés de la Gauche Unie de l'Espagne (Izquierda Unida) ont demandé à la Haute Représentante de l'Union Européenne pour les Affaires Étrangères, Catherine Ashton, une condamnation claire et catégorique du blocus étasunien contre Cuba.

La requête présentée par les députés au Parlement Européen Javier Couso et Marina Albiol, demande également que l'Union Européenne exige des autorités étasuniennes la fin d'une telle politique.

La requête a été présentée peu après l'adoption à l'Assemblée Général de l'ONU d'une résolution sur la nécessité de mettre fin au blocus économique, financier et commercial imposé par les États-Unis à Cuba.

« Pour la 23e année consécutive, la communauté internationale a condamné, presque à l'unanimité, le blocus inhumain et illégal qui va au-delà des relations bilatérales entre nos deux pays car il a un caractère

extra-territorial marqué qui viole le Droit International » a indiqué Javier Couso.

Le vice-président de la Commission des Affaires Étrangères du Parlement Européen a précisé que l'Union Européenne doit demander à l'administration étasunienne la fin immédiate du blocus, au nom de tous les États membres qui ont voté en faveur de la résolution.

Pour sa part, Marina Albiol, vice-présidente de l'Assemblée Europé-Amérique Latine a signalé que le blocus contre Cuba est un acte criminel et qu'il constitue le principal obstacle pour loe développement économique et social de notre pays.

La Izquierda Unida a mis l'accent sur le fait que le vote à l'Assemblée Générale de l'ONU est un signal sans équivoque de la communauté internationale en faveur de l'indépendance, de la souveraineté et de la liberté du peuple cubain.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/37911-la-gauche-espagnole-demande-a-lunion-europeenne-de-condamner-le-blocus-etasunien-contre-cuba>



Radio Habana Cuba